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葉兆佳議員(R2) 

2021 年 08 月 10日    特首答問大會提問 

葉兆佳議員 

加強招商引資力度  推進經濟適度多元 

長官 閣下曾表示，本澳會著力發展中央商務區(CBD)、吸引內地

高附加值的企業來澳投資，為未來「總部經濟」建設描繪了藍圖。 

 

本人非常認同政府要轉變觀念，增加招商引資的力度。吸引外來

投資，不僅可推進經濟適度多元，帶來資金、人才、業務，也能帶

動澳門居民就業和上下游服務業的需求，幫助本地各行業加快轉型

升級。據了解，在融資租賃、大健康產業等方面，澳門現有金融、

藥事法律，稅務優惠，較能吸引境外企業在澳門落戶。但在實際落

地時，在人才引進、教育醫療、營商便利等仍未有令投資者覺得澳

門是他們投資首選之地。 

 

今年是國家「十四五」規劃的開局之年，適逢特區政府正在編製

第二個五年發展規劃，請問 長官閣下，為加快「總部經濟」建

設，促進經濟適度多元發展，特區政府將有哪些周延的部署，以加

強招商引資力度，讓優秀的企業“想進來，落戶快，留得住”？ 


